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Defienden el proyecto de embalse Murallas Viejas en Combarbalá Ramadilla

	Alcalde Pedro Castillo, junto a regantes del Río Combarbalá asisten a comisión de Recursos Hídrícos de la Cámara de
Diputados para defender proyecto de Embalse ?Murallas Viejas?.
Gracias a una gestión del Diputado Victor Pino, el Alcalde de Combarbalá, junto con los representantes de los regantes del Río

Combarbalá, asistieron al Congreso Nacional en Valparaíso, específicamente a la comisión de recursos hídricos, con el fin de

presentar y defender el proyecto de construcción del embalse de Murallas Viejas.

Sebastián Alliende, Director de la Junta de Vigilancia del Río Combarbalá, calificó como positiva ésta reunión, ya que se pudieron

señalar los errores que tenía el estudio, en relación al embalse murallas viejas, que ahora lo tienen como un proyecto prácticamente

muerto: ?Se quedó en acuerdo en esta comisión, que se va a enviar nuevamente el documento a la DOH (Dirección de Obras

Hidráulicas) para que nos respondan nuestras observaciones al estudio final, que dejo este proyecto con la rentabilidad bajo el 6%,

que era el mínimo necesario para construirse, y que nosotros encontramos que tiene serios errores de metodología y cálculos de

superficie?

Por su parte el Alcalde de Combarbalá, Pedro Castillo Díaz, destacó que: ?En esta comisión, abordamos la problemática que se ha

generado a propósito de un estudio adicional que ha hecho una revalorización negativa de este tipo de infraestructura dentro del

sistema Paloma, a juicio de los regantes y luego de un estudio detenido de los resultados, hemos podido constatar, qué hay una serie

de problemas, tanto metodológicos como cuantitativos y qualitativos, que ha hecho que las conclusiones a las que llegaron en este

estudio, estén apartadas de lo que realmente ocurre en Combarbalá. Hemos recibido el apoyo de los parlamentarios y parlamentarias

de la comisión, y esperamos que a propósito de los oficios de fiscalización, puedan llegar las respuestas de la Dirección de Obras

Hidraúlicas, que lamentablemente no se hizo presente, ni presencial ni telemáticamente, no obstante creemos que ejerciendo su rol,

la Cámara de Diputados, va a poder conseguir más antecedentes sobre esta materia, y apoyarnos también en esta obra tan importante

para la comuna de Combarbalá y para toda la región de Coquimbo?
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